

Anfrage der Gruppe BÜRGER IN WUT in der Fragestunde

Stalking im Land Bremen

Wir fragen den Senat:

1. Wie viele Fälle von Stalking nach § 238 StGB wurden im Zeitraum zwischen 2014 und 2018 im Land Bremen zur Anzeige gebracht, und wie viele der betroffenen Opfer waren Frauen (bitte getrennt nach Jahren ausweisen)?
2. In wie vielen Fällen wurde im unter Frage 1) genannten Zeitraum präventiv eine Gefährderansprache gegenüber mutmaßlichen Tätern durch die Polizei durchgeführt, wie viele Stalker wurden wegen Wiederholungsgefahr auf Grundlage von § 112 StPO in Untersuchungshaft genommen (Deeskalationshaft)?
3. Wie viele der Tatverdächtigen aus Frage 1) konnten von der Polizei identifiziert und dingfest gemacht werden, und wie viele davon wurden zwischen 2014 und 2018 rechtskräftig verurteilt (bitte getrennt nach Jahren ausweisen)?



Klaus Remkes, Jan Timke
und Gruppe BÜRGER IN WUT